

FAMILIARES DE PRESOS VASCOS PIDEN «AMNISTIA TOTAL»

BILBAO, 6 (INFORMACIONES, por A. Z.).—«Queremos que salgan todos. No admitimos una amnistía parcial: si no, seguimos igual» han manifestado familiares de presos políticos vascos en rueda de Prensa mantenida en Bilbao. «No admitimos que existan delitos terroristas» añadieron.

Informaron sobre las condiciones en que los presos viven en las cárceles, y pusieron de

manifiesto la dispersión de los presos en diferentes cárceles del país (hay presos vascos en 15 prisiones) y la incommunicabilidad a que están sometidos con sus familiares,

pues se les impide hablar en vasco y de otras cuestiones que no sean las meramente familiares.

Por lo que respecta a los exiliados, señalaron que están deseando volver a España, pero que no se deciden, por temor a las represalias de grupos incontrolados de extrema derecha y a la falta de garantías ante su posible detención por actuaciones anteriores al exilio.

Para hoy por la mañana estaba prevista en Burgos una entrevista con el general auditor, don Fernando Suárez de la Dehesa, para aclarar los trámites a seguir por los posibles amnistiados que fueron juzgados ante Tribunales de la VI Región Militar. A pesar de lo que pueda salir en claro de esta entrevista, los familiares de los presos presentes en la rueda de Prensa no se hacen muchas ilusiones sobre el alcance de la medida a sus deudos, por lo que se reafirmaron en su petición de amnistía total, «petición por la que tenemos detrás a una parte importante del pueblo».